

Estudiante local viaja a Inglaterra para conocer el Centro Espacial de Leicester

La estudiante del Colegio Sa-grado Corazón de Concepción Montserrat Muñoz viajó junto a su madre a Inglaterra gracias al concurso "Haz que Despeguen" para vivir una experiencia educativa que combinó ciencia, explora-ción y descubrimiento. El prin-cipal hito fue la visita al Centro Espacial Nacional de Leicester, junto con recorridos por Londres

y actividades culturales.

La alumna de seis años tuvo la oportunidad de conocer uno de los principales espacios dedicados a la divulgación científica y la ex-ploración del universo en el Reino Unido. La experiencia fue posible gracias a su destacada asistencia a la educación parvularia obtenida en 2025, lo que le permitió viajar junto a niñas y niños que repre-

sentaron a cada región de Chile como ganadores del concurso "Haz que Despeguen", iniciativa impulsada por Fundación Educa-cional Oportunidad que busca ge-nerar conversación pública sobre la importancia de la asistencia a este nivel educativo.

En el centro, Montserrat partici-pó en experiencias interactivas, ex-posiciones sobre el sistema solar y

el espacio, y conoció cómo se pre-paran los astronautas y qué se ne-cesita para viajar fuera del planeta.

Tamara Contreras, su madre, se-ñaló que "ambas aprendimos de qué modo los astronautas enfren-tan el día a día en el espacio, cómo se alimentan, se bañan o duermen en cabinas tan pequeñas. Es una profesión que requiere de mucho esfuerzo y disciplina".



Montserrat Muñoz y su madre, Tamara Contreras. Se abrirá una nueva convocatoria el 2 de marzo en www.hazquedespeguen.cl.